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Due le notizie in primo piano su tutti i giornali: l’incontro tenutosi ieri a Napoli tra università 
campane ed imprenditori e lo sciopero generale regionale proclamato dalla Uil. In evidenza anche i 
compensi dei dirigenti delle società partecipate del Comune di Napoli, pubblicati ieri sul sito di 
Palazzo San Giacomo. Il Denaro si occupa di Sviluppo Italia Campania.  
 
 
Repubblica – Napoli 
“L’università scuote le imprese” di Patrizia Capua (pag. 4) 
 
Ieri a Napoli i rettori delle sette università campane hanno incontrato i rappresentanti delle imprese 
per un confronto sui temi dello sviluppo. E dal mondo universitario è venuto un forte richiamo 
affinché gli imprenditori investano in ricerca ed innovazione. In Campania il rapporto tra 
finanziamenti pubblici e privati nella ricerca è di 7 ad 1. Si pone, pertanto, un forte problema di 
allineamento. Gli industriali hanno accettato serenamente le critiche ed hanno rilanciato con la 
proposta dell’apertura di un tavolo di concertazione e programmazione unitario. “Deve crescere la 
nostra cultura” ha detto il presidente dell’Unione industriali napoletani, Gianni Lettieri. In gioco ci 
sono  due miliardi di fondi europei da impiegare tra il 2007 ed il 2013. L’Assessore regionale Teresa 
Armato ha evidenziato come la Campania sia la regione che spende di più in Italia in ricerca e 
nuove tecnologie.  
 
Gli altri giornali: 

• Corriere del Mezzogiorno, Antonio Scolamiero a pag. 4: “Patto fra Confindustria e 
Università campane”; 

• Il Mattino, Marco Ciriello a pag. 34: “Università e imprese, ecco il patto”; 
• Il Denaro, Giuseppe Carlomagno a pag. 13: “Gli industriali: innovazione in tre mosse” 

e “Ferrara: centri di competenza per riqualificare Bagnoli”. 
 
 
 
Repubblica – Napoli 
“La Uil proclama lo sciopero generale, la Cgil dice no, la Cisl prende tempo” di Maria Pirro 
(pag. 7) 
 
La Uil proclama lo sciopero generale regionale per protestare contro le tante emergenze della 
Campania. Dai rifiuti, alla sanità, da Bagnoli all’area Est fino alle tante morti bianche sul lavoro. 
“L’obiettivo non è di dare una spallata a Bassolino – ha dichiarato il segretario generale campano 
Anna Rea – ma di sicuro il silenzio sulle nostre critiche è un’offesa ai lavoratori”. La Uil ha anche 
lanciato un appello alle altre sigle sindacali affinché aderiscano alla protesta. Ma le risposte di Cgil e 
Cisl non sono state positive. Michele Gravano, segretario regionale della Cgil, boccia il metodo Uil 
ed anche i contenuti della mobilitazione: “Le proposte sono un po’ confuse e noi di certo non 
aderiamo allo sciopero degli altri”. Ed anche per Pietro Cerrito, segretario regionale della Cisl, 
ritiene che “la Uil abbia fatto una forzatura, anticipando i tempi. Gli scioperi si fanno definendo bene 
e soprattutto prima le proposte, gli obiettivi, gli interlocutori”.   
 
 
Gli altri giornali: 

diario economico 
della Regione Campania
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• Corriere del Mezzogiorno, Patrizio Mannu a pag. 2: “Angeletti: Napoli distrutta dai 
rifiuti”; 

• Il Mattino, Corrado Castiglione a pag. 30: “Sciopero? No, grazie. Cisl e Cgil bocciano la 
Uil”; 

• Il Denaro, Federico Passi a pag. 15: “La Uil: sciopero generale. Ma la Cisl: serve linea 
unitaria”. 

 
 
Il Mattino 
“Aziende comunali, due milioni ai dirigenti” di Luigi Roano (pag. 35) 
 
Costano due milioni di euro all’anno i dirigenti delle aziende partecipate nominati dal Comune di 
Napoli. Come previsto dalla Finanziaria 2007, l’elenco dei compensi per l’anno in corso è stato 
pubblicato ieri sul sito del Comune. Il più pagato risulta essere Alfredo Mazzei, vicepresidente della 
Cpt con un compenso di quasi 70mila euro all’anno, seguito da Maurizio Baracco, amministratore 
unico dell’Arin e da Rocco Papa, presidente di Bagnolifutura.  
 
Gli altri giornali: 

• Corriere del Mezzogiorno,  Paolo Cuozzo a pag. 8: “Comune, quasi due milioni di euro 
per 56 consiglieri nelle Partecipate”; 

• Il Denaro, senza firma a pag. 17: “Partecipate del Comune, ecco i compensi dei 
consiglieri”. 

 
 
Il Denaro 
“Campania, lavoratori con il fiato sospeso”,  senza firma (pag. 12) 
 
Lunedì 9 luglio alle ore 11,00 vertice in Regione convocato dall’assessore Andrea Cozzolino con i 
sindacati, per fare il punto sul futuro di Sviluppo Italia Campania,  alla luce del nuovo piano 
industriale che oggi sarà approvato dal Consiglio di Amministrazione dell’Agenzia del Tesoro del 
Ministero dell’Economia. Come noto, la Finanziaria 2007 prevede la dismissione delle società 
regionali, che dovrebbero essere acquisite dalle Regioni oppure chiuse. Il piano prevede una forte 
riduzione dei dipendenti dell’agenzia sul territorio nazionale (da 1.720 dovrebbero passare a 1.300). 
I lavoratori  di Sviluppo Italia Campania  sono 150, di cui i due terzi con contratti a termine e, 
secondo i dati del Ministero dello Sviluppo, difficilmente saranno riconfermati. 
 
Sul tema della salvaguardia dei posti di lavoro, segnaliamo a margine, a firma di Giovanni 
Brancaccio, “Si profila il paracadute Asr. Ma non per tutti”. 
 
 
Il Sole24ore Sud 
“Aeroporto di Napoli, acquirenti in lizza” di Vanni Truppi (pagg. 1-4) 
 
La spagnola Ferrovial, che aveva rilevato dalla Baa il 65% del capitale azionario di Gesac (la società 
che gestisce l’aeroporto di Capodichino), ha messo in vendita la propria quota azionaria per 300 
milioni di euro. Malgrado la notizia non rivesta ancora il carattere di ufficialità, nei giorni scorsi si 
sono fatti avanti per l’acquisizione, la Corporacion America, gli australiani di Macquarie, una cordata 
di imprenditori del Cis guidati da Gianni Punzo e la Tecno Holding, società che vanta partecipazioni 
in altri aeroporti italiani. Intanto l’Assessore provinciale al bilancio, Guglielmo Allodi, precisa che al 
momento non c’è stata alcuna comunicazione ufficiale da parte di Ferrovial. 
 
Nella stessa pagina segnaliamo l’articolo, sempre a firma  Vanni Truppi,  dal titolo “Grazzanise 
resta la priorità” che illustra il Master Plan (il piano di sviluppo del sistema aeroportuale) della 
Regione Campania, che assegna un ruolo prioritario alla realizzazione del secondo scalo passeggeri a 
Grazzanise, come dichiarato dallo stesso Assessore Regionale ai Trasporti, Ennio Cascetta.   
 
 
Il Mattino 
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“Superjet, Venezia tenta lo scippo” di Francesco Vastarella (pag. 34)  
 
Quaranta parlamentari di entrambi gli schieramenti politici hanno firmato una mozione perché il 
Superjet 100 di fabbricazione italo russo vanga realizzato negli stabilimenti Alenia a Venezia 
Tessera. Scatenando così la reazione dei lavoratori Alenia di Pomigliano d’Arco che vantano 
conoscenze e competenze trentennali nel settore. Il nuovo aereo nasce da una partnership tra 
Finmeccanica, che controlla Alenia aeronautica, e la russa Sukhoi Aviation Holding. E’ prevista la 
costruzione di 1200 – 1800 velivoli in venti anni con un miliardo di euro di investimenti, di cui 450 
milioni da parte italiana. In massima parte gli aerei saranno prodotti in Russia ma la questione che 
ora si è aperta tra Napoli e Venezia riguarda la nascita di un centro di assistenza che dovrà essere 
gestito da Alenia. Di fatto si è venuta a creare una situazione conflittuale di cui, al momento, non è 
possibile prevedere gli sviluppi.  
 
 
Il Denaro 
“Conateco assumerà 500 giovani di Scampia” di Vito de Ceglia (pag. 17) 
 
Cinquecento giovani di Scampia troveranno lavoro nel porto di Napoli. E’ quanto ha assicurato 
Pasquale Legora De Feo, amministratore delegato del consorzio Conateco. Assunzioni che 
verranno realizzate  con l’apertura del Terminal di Levante, prevista entro il 2010. Nel piano 
industriale della società sono previste, inoltre 3.500 assunzioni indirette e un investimento di 216,5 
milioni di euro. 
 
 
Il Sole24ore Sud 
“L’ambizione di Salerno: piattaforma per l’Europa” di Francesco Prisco (pag. 3) 
 
L’articolo riprende i temi del convegno “Polis”, un’iniziativa del Sole24Ore che si occupa dello stato 
delle aree urbane italiane e che si è tenuto a Salerno due giorni fa (leggi diario economico del 2 
luglio). Nel corso del convegno, dove tra gli altri erano presenti il Sindaco De Luca e il presidente di 
Assindustria cittadina Raimondo Pasquino, si è discusso di come Salerno si proponga come 
secondo polo di sviluppo della Campania. 
 
Nella stessa pagnia, in taglio basso, sempre a cura di Francesco Prisco, segnaliamo l’articolo dl 
titolo: “Logistica, doppia scommessa”. 
 
 
Il Sole24ore Sud 
“Quegli incentivi bloccati sull’asse Roma-Bruxelles” di Marco Bellinnazzo (pag. 3) 
 
Lunedì scorso si è tenuto a Salerno il convegno dedicato al “Sistema degli incentivi per lo sviluppo 
economico”. All’incontro hanno preso parte esperti del Sole24Ore che hanno discusso degli effetti 
positivi che potrebbero avere sulle imprese campane le misure di sostegno previste dal Governo ed 
ora al vaglio di Bruxelles. L’incontro ha evidenziato ancora una volta come siano diversi i tempi della 
politica da quelli dell’economia. L’auspicio-denuncia emerso è che ci sia una miglioramento nelle 
capacità di spesa, per far sì che i finanziamenti rappresentino questa volta un volano per l’economia 
campana e non vadano ad alimentare circuiti illeciti. 
 
 
Il Denaro 
“Pietrantonio: Così i teatri in pareggio” di Angelo Vaccariello (pag. 18) 
 
Intervista a Maurizio Pietrantonio, componente del Consiglio di amministrazione del Teatro San 
Carlo, secondo il quale per salvare il Massimo basta controllare le spese e nominare manager che 
sappiano gestire al meglio i vincoli del bilancio. Pietrantonio vede di buon occhio l’ingresso di 
privati “nel capitale del Massimo” e reputa giusto che “chi mette i soldi voglia anche decidere come 
le risorse vengano spese”. 
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Segnaliamo, infine,  sul Sole24Ore Sud l’articolo di Matteo Prioschi dal titolo “Quest’anno al Sud 
23mila occupati in più” che riprende i dati di Unioncamere sull’occupazione già pubblicati dal 
Corriere del Mezzogiorno (leggi diario economico del 2 luglio).  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


